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「
今
春
か
ら
定
数
一
四
で
」 

 

市
民
の
皆
様
、
あ
け
ま
し
て

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

 

昨
年
、
市
議
会
で
は
一
年
間

に
亘
っ
て
協
議
を
進
め
て
来
、

今
春
の
改
選
期
か
ら
二
名
削

減
の
一
四
名
の
定
数
と
な
り

ま
し
た
。 

 

又
「
わ
か
り
や
す
く
、
開
か

れ
た
議
会
」
の
更
な
る
実
現

を
目
指
し
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト

中
継
も
開
始
し
た
処
で
す
。 

 

議
員
定
数
は
削
減
さ
れ
ま
す

が
、
チ
ェ
ッ
ク
機
能
、
政
策

立
案
能
力
を
高
め
る
為
、
議

会
運
営
の
工
夫
そ
し
て
、
議

員
の
質
の
向
上
等
に
努
め
、

市
民
の
付
託
に
応
え
て
行
き

ま
す
。 
 

二
〇
一
九
年
は
、
皆
様
に
と

り
ま
し
て
、
幸
せ
多
き
年
と

な
り
ま
す
様
、
ご
祈
念
致
し

ま
す
。 

 

 

留
萌
市
議
会
議
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留萌市議会 
かわら版 

常任委員会の議事録公開に向け 
マイクシステムを更新  
 

一般質問の 
インターネット中継を開始 


